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Alien-Entführung 

 

Die „Nordischen“ werden der Welt als die „guten Engel“ präsentiert werden 

 

Daniel Kapitel 11, Verse 38-39 

38“Statt dessen wird er (der Antichrist) den Gott der Festungen verehren; 

diesen Gott, den seine Väter nicht kannten, wird er verehren mit Gold und 

Silber, mit Edelsteinen und Kleinodien.  39Und er wird gegen die starken 

Festungen vorgehen mit einem fremden Gott. Wer diesen anerkennt, dem 

wird er große Ehre erweisen, und er wird ihnen Gewalt geben über viele und 

zur Belohnung Ländereien unter sie verteilen.“ 

 

In diesem Text wird auch gesagt, dass der Antichrist einen fremden Gott 

verehren wird. Das bedeutet, dass er ein intensives Studium betreibt, um 

Erkenntnisse über einen ALIEN-GOTT zu erlangen, denn das ist die 

eigentliche Bedeutung des Begriffs „Gott der Festungen, den seine Väter 

nicht kannten“. Wahrscheinlich wird die Physik und Technologie der Kultur 

der gefallenen Engel, wie sie vor der Flut existierte, ebenfalls zu seinem 

intensiven Studium gehören.  

 

Der Antichrist wird den Ruhm der gefallenen Engel erhöhen. Sie hatten ja 

bereits die ganze Geschichte hindurch als „Götter“ geglänzt, und jetzt erleben 

wir gerade ihre nächste Werbekampagne. Der Antichrist wird dafür sorgen, 

dass sie über viele Menschen herrschen werden. Das passt genau zu  

 

Offenbarung Kapitel 13, Verse 13-14 

13Und es (das Tier aus der Erde, der falsche Prophet) tut große Zeichen, so 
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dass es sogar Feuer vom Himmel auf die Erde herabfallen lässt vor den 

Menschen. 14Und es verführt die, welche auf der Erde wohnen, durch die 

Zeichen, die vor dem Tier (aus dem Meer, dem Antichristen) zu tun ihm 

gegeben sind, und es sagt denen, die auf der Erde wohnen, dass sie dem 

Tier, das die Wunde von dem Schwert hat und am Leben geblieben ist, ein 

Bild machen sollen. 

 

Das Bild des Tieres soll angebetet werden.  

 

 

Offenbarung Kapitel 13, Verse 15-18 

15Und es wurde ihm (dem falschen Propheten) gegeben, dem Bild des Tieres 

(des Antichristen) einen Geist zu verleihen, so dass das Bild des Tieres sogar 

redete und bewirkte, dass alle getötet wurden, die das Bild des Tieres nicht 

anbeteten. 16Und es bewirkt, dass allen, den Kleinen und den Großen, den 

Reichen und den Armen, den Freien und den Knechten, ein Malzeichen 

gegeben wird auf ihre rechte Hand oder auf ihre Stirn,  17und dass niemand 

kaufen oder verkaufen kann als nur der, welcher das Malzeichen hat oder 

den Namen des Tieres oder die Zahl seines Namens. 18Hier ist die Weisheit! 

Wer das Verständnis hat, der berechne die Zahl des Tieres, denn es ist die 

Zahl eines Menschen, und seine Zahl ist 666. 

 

Die gefallenen Engel werden Macht über die Menschen der Erde bekommen. 

Sie werden sich nicht so aufdrängen wie in dem Film „Independance Day“, 

sondern die Menschen werden sich dazu veranlasst sehen und wünschen, 

dass sie die Führung übernehmen. Wahrscheinlich werden sich die 

gefallenen Engel als die „Nordischen“ präsentieren und von sich behaupten, 

die Engel der Bibel zu sein, die im gesamten Verlauf der Geschichte positiv 

auf das Geschehen auf der Erde eingewirkt hätten. Dadurch ernten sie 
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Bewunderung, und die Menschen werden sie an die Macht kommen lassen! 

Das wird in allernächster Zukunft geschehen.  

 

Jetzt wird insgeheim die Armee aufgebaut und in Stellung gebracht, wie auf 

einem Schachbrett. Da findet ein Handel statt. Er (der Antichrist) liefert all 

diese Dinge zu einem bestimmten Preis, wie etwa Technologie und eine 

verbotene Physik, um in die ewige Dimension zu gelangen. Er teilt das Land 

oder den Boden. „Adamah“ ist das hebräische Wort für „Boden“ und „Erde“. 

Das ist der typische biblische Ausdruck für „Land im physischen Sinn“. Dabei 

gibt es auch eine Verbindung zum Menschen durch das Wort „Adam“. Beide 

Wörter haben dieselbe Wurzel, die „rot“ oder „rötlich“ bedeutet. Der Antichrist 

könnte „physisches Land“ spalten oder symbolisches Land zu „Boden“ oder 

„Erde“ machen als „genetisches Material“, aus dem der Mensch gemacht 

wurde.  

 

Gräuel der Verwüstung 

 

Beachtet, dass der Antichrist von einer Verteidigungsposition aus wirkt.  

 

Daniel Kapitel 9, Vers 27 

Und er (der Antichrist) wird mit den Vielen einen festen Bund schließen eine 

Woche lang; und in der Mitte der Woche wird er Schlacht- und Speisopfer 

aufhören lassen, und neben dem Flügel werden Greuel der Verwüstung 

aufgestellt, und zwar bis die fest beschlossene Vernichtung sich über den 

Verwüster ergießt. 

 

Hier sehen wir eine Armee von Abgöttern, die aus der höchsten 

Verteidigungsebene kommen. Der Gräuel der Verwüstung, der von Antiochus 

Epiphanes IV. im 2. Tempel durchgeführt wurde, welcher eine 



Vorschattierung des Antichristen als symbolischer Typus war, bestand in der 

Platzierung eines Schweins auf dem Altar des Allerheiligsten. Er ließ auch 

Statuen von falschen Göttern auf den Schutzwällen des Tempels aufstellen. 

Schutzwälle waren die höchsten Verteidigungspunkte bei alten Gebäuden 

und Burgen. Auf dem Altar des Allerhöchsten durften traditionsgemäß nur 

Lämmer ohne Makel geopfert werden. Diese Opferung stand symbolisch für 

die erste Mission von Jesus Christus als das „Lamm Gottes“. Zur 

Verspottung, und ich glaube als prophetische Symbolik in Form von dem 

Antichristen als Schwein – in den Augen der Juden ein unreines Tier – wurde 

anstatt des Lammes ein Schwein geopfert. Der Antichrist will die Funktion 

und die Mission von Jesus Christus für sich beanspruchen. Nach der 

Opferung des Lammes auf dem Altar des Allerheiligsten strahlte die 

„Schechina-Herrlichkeit“ aus der inneren Kammer, welche dann als 

reflektierendes Licht außen von den Schutzwällen des Tempel 

widergespiegelt wurde. Deshalb ließ Antiochus Epiphanes IV. dort 

Götzenbilder zur Verspottung von Gottes Herrlichkeit aufstellen.  

 

Nach demselben Muster wurde auch im Herodes-Tempel 70 n. Chr. 

verfahren. Es ist dokumentiert, dass Titus von Rom eine Zeus-Statue im 

Allerheiligsten aufstellen ließ, und jede römische Legion hisste ihr Banner auf 

den Schutzwällen des Tempels zur Verhöhnung der Juden. Diese Methode 

ist mehr als ein Zufall. Sie könnte symbolisch für einen Tag in der Zukunft 

stehen, an dem die höchste Ebene der Verteidigung das innersten Heiligtum 

des Heiligen Landes, das zur Widerspiegelung der Herrlichkeit vorgesehen 

ist, zum Aufstieg des Antichristen und für eine Armee von falschen Göttern 

entweihen wird. Und diese höchste Verteidigungsebene befindet sich zurzeit 

im Norden, in Amerika und im Pentagon! Wieder nur purer Zufall? 

 

Weitere Zufälle? 



 

Ich frage mich, warum das amerikanische Verteidigungsministerium nach 

dem Zweiten Weltkrieg von der Operation Paperclip  zur Organisation_Gehlen 

überging, was durch ein neues Gebäude, das Pentagon, symbolisiert wurde. 

Die Philister verteidigten ihre Macht durch eine Festung, die aus 5 Städten 

bestand und Pentapolis 

„Pentapolis“ genannt wurde. Diese beiden „Festungen“ sind Gedenkstätten 

an Satans Pentagramm und seinen 5-Punkte-Ich will-Plan.  

 

Jesaja Kapitel 14, Verse 12-14 

„Wie bist du vom Himmel herabgefallen, du Glanzstern, Sohn der 

Morgenröte! Wie bist du zu Boden geschmettert, du Überwältiger der 

Nationen!  13Und doch hattest du dir in deinem Herzen vorgenommen: ›Ich 

will zum Himmel emporsteigen (1) und meinen Thron über die Sterne Gottes 

erhöhen (2) und mich niederlassen auf dem Versammlungsberg im 

äußersten Norden (3);  14ich will emporfahren auf Wolkenhöhen (4), dem 

Allerhöchsten mich gleich machen!‹“(5) 

 

Handelt es sich hier um eine zufällige Symbolik oder um reale Zeichen und 

Wunder, die für uns einen Hinweis darstellen? 

 

Wird jetzt mit dem Klonen und dem Weltraumprogramm die Technologie 

weitergeführt, mit der das Nazi-Deutschland einst begonnen hatte?  

Gehört Amerika zu den Ländereien, die der Antichrist laut Daniel 11:38-39 

verteilen wird? 

Ist die in Hiob 39:13-18 erwähnte Allianz mit dem Storch, der zu einem 

Strauß wird und mit dem Pferd und dem Reiter spielt, eine Anspielung auf 

Amerika?  

Handelt es sich bei dem Reiter um die Hure, die auf dem Tier reitet, auf deren 
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Stirn „Geheimnis Babylon“ geschrieben steht? 

 

Offenbarung Kapitel 17, Vers 5 

4Und die Frau war gekleidet in Purpur und Scharlach und übergoldet mit Gold 

und Edelsteinen und Perlen; und sie hatte einen goldenen Becher in ihrer 

Hand, voll von Gräueln und der Unreinheit ihrer Unzucht,  5und auf ihrer Stirn 

war ein Name geschrieben: „Geheimnis, Babylon, die Große, die Mutter der 

Huren und der Gräuel der Erde“. 

 

Diese Zufälle gehen weit über Science Fiction hinaus.  

 

Aufklärung dringend erforderlich! 

 

Ich möchte nicht, dass Ihr jetzt denkt, dass ich über mein Land den Stab 

brechen will. Das ist nicht meine Absicht. Wir haben eine negative 

Bestimmung, die sich bald zeigen wird. Dessen ungeachtet sind Amerika, das 

amerikanische Volk und der größte Teil des Militärs hier NICHT die Bösen! 

Wir sind alle in einem Ausmaß getäuscht worden, wie zur Zeit vor der Sintflut. 

Ich glaube, dass nur eine sehr kleine Anzahl des höchsten Militärs (MJ 12) 

weiß, dass sie es mit ehemaligen Nazis zu tun hatten oder mit gefallenen 

Engeln und Satan, dem Fürsten dieser Welt. Den meisten wird gesagt, dass 

sie mit „Aliens“ verhandeln und es Amerika um deren Technologie ginge. 

Diese Männer sind keine schlechten Menschen, die sich gegen die 

Bevölkerung Amerikas oder der Welt verschwören. Es sind patriotische 

Amerikaner, die glauben, dass sie ihrem Land und Gott dienen würden.  

 

Eines Tages, als ich einen Info-Stand in Wright Patterson AFB hatte, kam ein 

Offizier, der dort stationiert war und meinte flapsig: „Ich bin Agnostiker und 

will nicht angepredigt werden.“ Ich lachte und erwiderte: „Okay, was möchten 
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Sie dann von mir?“ Er sagte, er wollte nur einige Informationen, um jemand 

anderem zu helfen.  

 

Dann fing er an, mir seine Geschichte zu erzählen. Er war Militärpsychiater, 

und eines Tages kam der militärische Sicherheitsdienst und verkündete ihm, 

dass er nun zwei Patienten bekommen würde, die unter großem Stress 

stünden. Ihm wurde gesagt, dass er alles, was bei den Sitzungen mit ihnen 

herauskäme, dem militärischen Sicherheitsrat zu melden hätte. Die beiden 

Patienten arbeiteten mit der Alien-Technologie und standen unter starkem 

emotionalen Stress. Zu den Details ihres Projekts gehörte, dass die Aliens in 

den USA präsent sein durften. Dieses Wissen beeinträchtigte den Glauben, 

die Ehen und die Arbeit dieser Männer. Beide waren „wiedergeborene 

Baptisten“ und konnten das, was sie taten mit ihrem Glauben nicht in 

Einklang bringen. Von ihren Kirchen bekamen sie keine Antworten. Nur 

biblische Erklärungen konnten da helfen, und der Mann gestand mir, dass er 

nichts in der Hand hätte, was er den beiden bieten könnte. Unabhängig von 

seinem Glauben konnte ich dem Mann sagen, dass ich sah, dass er ein guter 

Mensch war, der sich sehr fürsorglich um die Belange anderer Menschen 

kümmerte. Er nahm alles an Informationsmaterial mit, was ich auf meinem 

Stand hatte und war unendlich dankbar, dass er jetzt Antworten für seine 

beiden Patienten hatte. Ich frage mich, wie vielen Menschen es genauso 

geht. Wie viele Menschen werden da wohl wissen wollen, was die Bibel dazu 

zu sagen hat?  

 

Ich glaube immer noch an mein Land Amerika und an die Integrität der 

Bürger, die getäuscht wurden und unbedingt die Wahrheit wissen sollten.  

 

 

 



Entführungen sind physische und geistliche Realität 

 

Auf der Proceedings of the Abduction Study Conference (Studienkonferenz 

zu Alien-Entführungen) im Jahr 1991 wurde zugegeben, dass eine 

Entführung in ihrem Verlauf durch das Singen von christlichen Liedern und 

Zitieren von Bibelversen gestoppt werden kann. Weshalb wirkt so etwas auf 

einen „Alien“? Wenn wir es nur mit natürlichen Wesen auf einer natürlichen 

Ebene zu tun hätten, warum existiert dann überhaupt eine geistliche 

Dimension? So real, wie ich glaube, dass Alien-Entführungen sind, ist das ein 

Zeichen dafür, dass wir es hier nicht nur mit einem physikalischen, sondern 

auch einem geistlichen Problem, in Form der gefallenen Engel aus 1.Mose 

Kapitel 6 zu tun haben.  

 

Kein anderer Name 

 

Ich glaube, dass es keinen besseren Beweis dafür gibt als den von Joe 

Jordans persönlichem Zeugnis und seine Erfahrung. Er ist Staatsressortleiter 

von Mutual UFO Network oder MUFON (Gemeinsames UFO-Netzwerk) in 

Florida, wo er auch lebt. Er arbeitet in der Planungsabteilung für Motorboote 

der Marke Sea Ray. Hier gebe ich Joes eigene Worte wieder: 

 

„Als Feldforscher hatte ich Gespräche mit einigen Menschen in meinem 

Wohnort, die Erfahrung mit einer Alien-Entführung gemacht hatten. Während 

ich einige sehr seltsame Fälle näher untersuchte, sagte meine Freundin, die 

ich zu dieser Zeit hatte, dass sie sehr besorgt sei, dass ich möglicherweise 

mit bösen Mächten in Berührung kommen könnte. Ich bräuchte Schutz. 

Damals war ich noch New Ager und dachte, das Böse sei nur eine Frage der 

Wahrnehmung und sagte ihr, dass sie das Böse wahrscheinlich ganz anders 

auffassen würde als ich. Ich teilte ihr mit, dass ich durch einige starke 



Kristalle Schutz hätte, die ich stets mit mir tragen würde. Sie meinte 

daraufhin, dass ich realen Schutz bräuchte und keine Steine. Ich fragte sie, 

was sie mir stattdessen anzubieten hätte. Sie bat mich, dass ich mit ihr 

zusammen in der Bibel nachschauen sollte. Ich lehnte ab: 'Oh, nein! Die hat 

nichts mit dem Gebiet zu tun, auf dem ich tätig bin.' Darauf konterte sie, ich 

hätte doch immer gesagt, dass ich für alles offen und der objektivste 

Forscher sei, den es überhaupt auf diesem Gebiet gäbe. Damit hatte sie mich 

am Wickel. Wir schauten gemeinsam, was die Bibel zu sagen hatte, und es 

traf mich wie der Blitz! Zum ersten Mal in meinem Leben machte die Bibel für 

mich Sinn. Man hatte mich als Kind oft in eine Kirche mitgenommen, aber da 

hatte sich mir Gottes Wort nicht so deutlich offenbart wie jetzt. Ich wollte das 

annehmen, was die Heilige Schrift anzubieten hatte. Ich wusste, was ich tun 

musste, um es zu besitzen. Ich machte ein Glaubenbekenntnis und ließ mich 

in der Gemeinde meiner Eltern taufen.  

 

6 Monate bevor ich mein Leben Jesus Christus übergab, hatte ich ein 

Gespräch mit einer Person, die eine Alien-Entführung mitgemacht hatte. Es 

brachte mir nicht viel. Aber dann, mit meinem neuen Glauben, gewann es an 

Bedeutung. Bei diesem Fall handelte es sich um einen Mann, der eine 

Entführung gestoppt hatte. Mittendrin wurde ihm bewusst, dass er kein 

religiöser Mensch war. Dennoch rief er: 'Jesus, Jesus, hilf mir!' So etwas 

hatten wir Forscher noch niemals gehört, dass irgendjemand es vermochte, 

eine Alien-Entführung zu stoppen. Ich habe daraufhin einige führende Alien-

Entführungsforscher im Land kontaktiert und sie gefragt, was sie von diesem 

Fall hielten. Nachdem ich ihnen alles über die Erfahrung dieses Mannes 

erzählt hatte, baten sie mich, damit aufzuhören. Ich sagte, dass ich das 

großartig fände und mir das sehr weiterhelfen würde. Ich fragte sie, warum 

wir keinerlei Informationen darüber und davon noch nichts gehört hätten. Sie 

antworteten, sie könnten damit nichts anfangen. Wenn sie sich damit 



befassten, würden sie ihre Glaubwürdigkeit im UFO-Sektor verlieren. Ich 

sagte ihnen, dass ich diese Informationen an die Öffentlichkeit bringen 

würde, denn ich hätte nichts zu verlieren, da ich keine Bücher schreiben oder 

Vorträge halten würde. Sie sagten: 'Bitte, tun Sie das. Wir können es nicht.' 

Mir war klar, dass dieser Fall nicht der einzige dieser Art war. Deshalb 

machte ich mich in den folgenden Jahren daran, andere Zeugnisse ähnlicher 

Art zu finden.“ 

 

Joe Jordan betreibt jetzt eine sehr effektive Mission in seiner CE4 Research 

Group, bei der Opfern von Alien-Entführungen wirksam geholfen wird. Zu 

seiner Arbeit gehört auch, dass er Kirchen im ganzen Land aufsucht 

zusammen mit Alien-Enführungsopfern, damit sie dort erzählen können, wie 

sie dieses Problem gelöst haben.  

 

Inzwischen kann CE4 Research mehr als 100 Fälle vorweisen, die Joe 

überprüft hat, wobei die Opfer die Alien-Entführungen durch den Namen und 

die Autorität von Jesus Christus gestoppt haben.  

 

Chris Ward von Logos Ministries, ebenfalls in Florida ansäßig, hat fast 30 

Jahre lang Erfahrung mit Dämonenbesessenheit und Exorzismus. Er wendet 

dabei mit großem Erfolg dieselbe Methode auch bei Alien-Entführungsfällen 

an.  

 

Joe Jordan, Dave Ruffino von Delusion Resistance Ministries und ich haben 

gemeinsam Alien-Entführungsberatungsstellen, namens Aien Abduction 

Crises Centers of America, kurz AACCOA eröffnet. Wir schaffen landesweit 

ein Netzwerk, um Alien-Entführten zu helfen und sie anschließend in eine 

örtliche Gemeinde weiterzuleiten, die mit uns zusammenarbeitet und die 

ihren dann weitere Hilfestellung gibt. Die oben genannten Personen sind, 



meines Wissens, die einzigen mit christlichem pastoralen Hintergrund auf der 

ganzen Welt, die Entführungsopfern eine auf der Bibel basierende Hilfe 

anbieten. Inzwischen sind wir auch international tätig, denn wir haben 

diesbezüglich zu Südafrika und anderen Ländern Verbindungen 

aufgenommen, die ebenfalls dieses Konzept anwenden.  

 

Es ist allerhöchste Zeit, dass andere Forscher mit denselben Informationen in 

ihren Akten sich an die Öffentlichkeit wagen. Dies beweist die Realität der 

geistlichen Seite bei Alien-Entführungen. Die Furcht davor, was andere 

darüber denken und das Zurückhalten von so wichtigen Informationen 

verzögern nur, dass die Wahrheit ans Licht kommt. Wir haben es hier fürwahr 

mit einem geistlichen Kampf zu tun: 

 

Epheser Kapitel 6, Verse 10-12 

10Im Übrigen, meine Brüder, seid stark in dem HERRN und in der Macht 

Seiner Stärke.  11Zieht die ganze Waffenrüstung Gottes an, damit ihr 

standhalten könnt gegenüber den listigen Kunstgriffen des Teufels;  12denn 

unser Kampf richtet sich nicht gegen Fleisch und Blut, sondern gegen die 

Herrschaften, gegen die Gewalten, gegen die Weltbeherrscher der Finsternis 

dieser Weltzeit, gegen die geistlichen [Mächte] der Bosheit in den 

himmlischen [Regionen]. 

 

Die erstaunlichen Beweise, dass die bloße Erwähnung von Jesu Namen, das 

Zitieren von Bibelstellen und das Singen christlicher Lieder die EINZIGE 

effektive Methode gegen „Aliens“ ist, spricht dafür, dass wir es mit einem 

geistlichen Problem zu tun haben. Dazu braucht es keine spezielle 

Formulierung, sondern der Glaube des Einzelnen und das Vertrauen in 

diesen EINEN NAMEN halten diese Art von Mächten auf. Das passt auch 

genau zu dem, was die Bibel sagt: 
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Philipper Kapitel 2, Vers 11 

9Darum hat Ihn Gott auch über alle Maßen erhöht und Ihm einen Namen 

verliehen, der über allen Namen ist,  10damit in dem Namen Jesu sich alle 

Knie derer beugen, die im Himmel und auf Erden und UNTER der Erde sind,  

11und alle Zungen bekennen, dass Jesus Christus der HERR ist, zur Ehre 

Gottes, des Vaters. 

 

Diese Bibelpassage spricht für sich und bedarf keines weiteren Kommentars. 

Als Nächstes schauen wir uns an, wo die „Aliens“ WIRKLICH herkommen. 

 

Fortsetzung folgt … 

 

Mach mit beim ENDZEIT-REPORTER-PROJEKT:  

Unterstützung der Teilnehmer am ENDZEIT-REPORTER-PROJEKT  
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